

Program Menyentuh, Milenial Sepakat Menangkan Welly-Anggit

Syafrianto - PASAMAN.XPRESS.CO.ID

Oct 5, 2024 - 10:01



Pasaman, - Semangat kekompakan dan kebersamaan sangat terasa dalam pertemuan calon Wakil Bupati Pasaman, Anggit Kurniawan Nasution, dengan para milenial di Jorong Sontang, Nagari Sontang Cubadak, Kecamatan Padang Gelugur, Kabupaten Pasaman, kemarin (4/10/2024).

Dalam pertemuan tersebut, mereka sepakat bahwa pasangan Welly-Anggit

adalah pilihan terbaik untuk masa depan Pasaman.

Pertemuan itu diadakan bersama komunitas Sahabat Milenial For Welly-Anggit (WA) Pasaman, dihadiri oleh puluhan milenial.

Meskipun acara ini khusus untuk kaum muda, para ibu-ibu dan bapak-bapak turut memadati lokasi dengan antusias. Mereka sangat bersemangat bertemu Anggit Nasution, yang juga mengadakan sesi perkenalan dan diskusi.

Dalam pertemuan ini, para milenial, ibu-ibu, serta tokoh masyarakat sepakat untuk mendukung Welly-Anggit di Pilkada Pasaman. Anwar, salah satu simpatisan, menyatakan bahwa milenial di Sontang sepakat untuk memenangkan pasangan ini.

"Bangkit Pasaman, jadikan Pasaman lebih baik," ucapnya, disambut tepuk tangan peserta yang hadir.

Anwar juga menekankan pentingnya kebersamaan untuk memenangkan Welly-Anggit. Menurutnya, Anggit sebagai calon wakil bupati harus menjadi role model ke depan.

"Jika terpilih, ia harus bisa membawa Pasaman bangkit, sesuai dengan tagline Pasaman Bangkit," ujarnya penuh harap.

Untuk itu, Anwar mengajak semua simpatisan dan pendukung menerapkan filosofi "Sapu Lidi," yang melambangkan kekompakan dan kebersamaan.

"Jika hanya satu lidi, tentu tidak kuat, tetapi bersama-sama, kita bisa membawa Welly-Anggit menuju kemenangan di Pilkada ini," katanya.

Lebih lanjut, Anwar menilai Anggit sebagai sosok muda yang patut dijadikan teladan, karena berani mewakafkan diri untuk mengabdikan di Pasaman. Ia meninggalkan pekerjaan dan jabatannya di Jakarta demi kampung halaman.

"Kami siap mendukung Anggit. Tidak mudah mewakafkan diri untuk Pasaman, tapi Anggit ikhlas melakukannya. Kami sangat mengapresiasi ini," tuturnya.

Sementara itu, Johan Simarmata, Ketua Tim Pemenangan Welly-Anggit Padanggelugur, menjelaskan berbagai program unggulan pasangan ini, seperti Pendidikan Gratis Plus, yang mencakup pemberian seragam gratis untuk siswa di seluruh tingkatan. Selain itu, ada program pemberdayaan masyarakat dan penciptaan lapangan kerja di Pasaman.

"Banyak program pro rakyat yang diusung Welly-Anggit dan langsung menyentuh masyarakat," ungkap Johan.

Dalam diskusi tersebut, Anggit Kurniawan Nasution mengapresiasi dukungan generasi muda Padanggelugur. Ia juga menyampaikan apresiasi kepada para bapak-bapak dan ibu-ibu yang hadir.

Anggit berjanji akan merealisasikan seluruh program yang diusung. Meski tidak besar di Pasaman, ia menegaskan bahwa Pasaman adalah tanah kelahirannya yang harus diperjuangkan.

"Banyak pembenahan yang perlu dilakukan di Pasaman, terutama di berbagai sektor. Membangun Pasaman tidak bisa hanya mengandalkan APBD, perlu sinergi dengan pemerintah pusat," jelas Anggit.

Ia berkomitmen memperjuangkan pembangunan Pasaman dari pusat.

Pertemuan diakhiri dengan sesi foto bersama Anggit, di mana para milenial mengabadikan momen tersebut.